# PRESSEMELDUNG VOM 8. SEPTEMBER 2021



# SOMMERFEST WÜRDIGT ENGAGEMENT DER JUGENDVERBANDSARBEIT

Der Landesjugendring NRW würdigte auf seinem jugendpolitischen Sommerfest am 8. September 2021 das Engagement seiner Mitgliedsverbände in Zeiten der Pandemie



Düsseldorf, 8. September 2021 – Nach mehr als einem Jahr Jugendverbandsarbeit in der Corona-Pandemie feiert der Landesjugendring NRW das Engagement seiner 25 Mitgliedsverbände und Partnerorganisationen.

"Jugendverbandsarbeit ist dieser Pandemie mit einer unglaublichen Stärke begegnet. Ich bin dankbar für die Kreativität, die die Verbände gezeigt haben, für die digitalen Aktionen, die Gruppenstunden auf Abstand, die Ferienfreizeiten trotz größter Ungewissheit", sagt Max Pilger, Vorsitzender des Landesjugendrings NRW.

Gemeinsam mit Vertreter\_innen der Jugendverbandsarbeit, Mitgliedern des Landtages NRW sowie weiterer Kooperationspartner\_innen hat der Landesjugendring NRW am 8. September

#### Pressemeldung





2021 im Garten des Jugendhauses Düsseldorf gefeiert, was Jugendverbände seit Beginn der Pandemie geleistet haben. Die verschiedenen Akteur\_innen nutzten die Gelegenheit, um Danke zu sagen, um Anerkennung auszusprechen und sich nach langer Zeit wieder persönlich austauschen zu können. An verschiedenen Stationen erlebten die Gäste ein Stück Jugendverbandsarbeit mit einem Parcours zu Kinderrechten, beim Erste-Hilfe-Lernen an geschminkten Verletzungen und natürlich beim Lagerfeuer und leckerem Essen.

Der Landesjugendring NRW setzt sich weiterhin dafür ein, die besonderen Bedarfe von Kindern und Jugendlichen auch in der Pandemie stärker in den Blick zu nehmen, um ihnen Erfahrungen zu ermöglichen, die dem besonderen Lebensabschnitt von Kindheit und Jugend gerecht werden. Jugendverbandsarbeit hat sich mit größtem Aufwand und Kreativität an Auflagen und sich ändernde Umstände angepasst.

Gleichzeitig können Kinder und Jugendliche nicht auf Dauer auf den Kontakt mit Gleichaltrigen sowie altersgerechte Spiele und Aktivitäten verzichten. Die Räume, in denen sie menschliche Kontakte erleben, sind relevant für ihr gesundes Aufwachsen und ihre Entwicklung.

Von der Sehnsucht der Kinder und Jugendlichen und der Relevanz eines unbefangenen Miteinanders haben uns die Ehrenamtlichen aus den Maßnahmen in den Sommerferien erzählt.

Zeichen: 2.230 (mit Leerzeichen)

#### **Ansprechpartnerin:**

Jil-Madelaine Blume Referentin für Jugendpolitik

Mobil: 0176 55 12 38 13 E-Mail: blume@ljr-nrw.de

## Presseansprechpartnerin:

Christina Thomas Referentin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Telefon: 0211 49 76 66-17 Mobil: 0176 45 67 33 28 E-Mail: presse@ljr-nrw.de

#### Pressemeldung





### **Der Landesjugendring NRW im Internet:**

Homepage: www.ljr-nrw.de www.facebook.com/ljr.nrw www.twitter.com/ljr\_nrw

www.instagram.com/landesjugendring\_nrw/

Alle Pressemeldungen auch unter lir.nrw/presse.

Der Landesjugendring NRW ist die Arbeitsgemeinschaft der derzeit 25 auf Landesebene anerkannten Jugendverbände in Nordrhein-Westfalen. Er vertritt die Interessen der Jugendverbände und junger Menschen und engagiert sich in Grundsatzfragen der Kinder-, Jugend-, Bildungs- und Gesellschaftspolitik.